



Hoy se ha hecho un taller de reciclaje a las trabajadoras de las *escoles* (“guarderías”) del Consell de Formentera para mejorar la gestión de los residuos que se hace en los centros. Una informadora ambiental ha hecho una charla explicativa para recordar dónde se debe poner cada residuo, y después ha explicado cuál es “el viaje que siguen”, hasta la planta de transferencia, según ha destacado la consellera de Medio Ambiente, Daisee Aguilera, que ha añadido que “también se ha hecho especial incidencia en el coste que ello supone”. El taller se ha impartido en la sala de Actos de Cultura a las 11.30 horas.

La informadora ambiental había visitado previamente los centros para supervisar la gestión de los residuos, y había comprobado que “ya se hacía separación tanto en la zona de cocina, como la sala de profesores y zonas comunes”, según Aguilera. Como mejora, propuso “la introducción este año de bolsas de separación en las aulas”. Esta formación se podrá hacer extensiva al resto de centros escolares de la isla y en el instituto.

Asimismo, también se harán excursiones por los alumnos de los centros a la *Deixalleria* (“vertedero” en castellano) y a la Planta de Transferencia “para que puedan ver in situ qué es lo que pasa con los residuos después de que los lanzamos a la basura”, según ha explicado la consellera. Además, se harán grupos de adultos para hacer visitas a los centros de residuos, y que así la población en general pueda informarse mejor de qué seguimiento se hace de su reciclaje. Los interesados pueden escribir un correo con la petición para participar en estas excursiones educativas a infoambiental@conselldeformentera.cat.